



おひさまだより

文責：園長 有好 恵子 令和6年9月2日発行

台風10号が九州地方に上陸し、死者6名、けが126名、1名が行方不明という人的被害を受けました。また、大雨、強風による家屋が崩壊、大規模な停電、洪水、農作物などにも甚大な被害を被っています。そして、各地で予断を許さない状況です。



台風は、自分で進路を決めることが出来ず、周りの風に流されるように進むそうです。地球温暖化により偏西風の動きが変わり、台風が居座ってしまうため雨量が増え、被害が増大するとのこと。今年だけではなく、これから先もこのような台風による災害で多くの人々が苦しめられているのでしょうか。先月号でもお伝えしましたが、温暖化防止のために、私たちも出来ることから始めましょう！

9月の行事予定

- 1日(日) 父母会懇親会
- 6日(金) 職員研修日
- 9日(月) 嵐山登山(年中)
- 9日(月) ~個人懇談(いちょう)
- 11日(水) 園外保育(年少)
- 18日(水) いちょう参観日
- 19日(木) もみじ参観日
- 20日(金) やまぼうし参観日
- 24日(火) ~個人懇談(もみじ)
- 25日(水) カレーの日
- 下旬 避難訓練 二計測

9月6日の保育について

職員研修にご協力ありがとうございます。職員一同しっかり学んで、保育で恩返ししたいと思います。



ビオトープを改良しました！

以前はプラスチック桶の池でしたが、地面に穴を掘り周りに植物を植え、より自然を感じられるようにしました。金魚やメダカが気持ちよさそうに泳いでいます。水生生物がやって来て生息したり、産卵したり、そこには命が生まれ、その息吹を間近で感じることができます。小さい人も大きい人も、興味深く、いつまでもじ〜っと見ていますよ。そして、今まで冬は園内の水槽に避難していた金魚ですが、今年は深く掘った池の中で冬を越す予定です。まだ先のことですが、雪解けに金魚が姿を見せるのが楽しみです。



年長旭岳登山 前日は大雨で、明日行くのかと疑問に思った方もいたことと思いますが、28日は登山日和で、みんな朝からわくわくで元気いっぱい出発しました。(豆知識:旭岳の天気予報があり28日は山指数Aでした。)ロープウェイでは「並んでください」と言われると直ぐに1列に並び、愛の鐘では自然と並び、ひとりずつ鐘を鳴らしていました。園では小競り合いをしたり、勝手ままにしたりしている人たちも、社会に出るとこんなに出来るんだと驚きました。園は自由にしてもいいというまるで家庭のような安心感があるのかもしれない。

登山の前には高山植物や山でのあいさつのこと、愛の鐘が何のために作られたのか等を学び多くのことを経験し吸収してくれたと思います。おやつで充電、お弁当で充電、何度も充電しながら6合目まで登り、下山は尻もち続出でしたが、みんな頑張りました！！



18日 おやご登山 3家庭から申し込みがあり、お父さんお母さんのほかに、おじいちゃんおばあちゃん、職員の家族など総勢18名で登山に行ってきました。3歳未満児も2人いましたが、みんな元気に旭岳姿見の池周辺の散策コースを散策しました。早めの昼食を取ってから全体では6合目まで行き、それでも物足りない人たちは7合目くらいまで行きました。晴れたり曇ったり、日が差すと暑い、でも陰るとうすら寒く霧が出るという山特有の変わりやすい天候でした。子どもたちは跳んだり、はねたりしながら歩いていましたが、大人は翌日、脚に心地よい疲れがあった方もいたようです。今年行けなかった方も、来年はぜひご参加ください。楽しいですよ。

9月1日 父母会懇親会 父母の会主催の懇親会が行われました。秋晴れの空の下神楽岡公園という自然の中で、和気あいあい楽しく美味しい焼き肉を食べました。子どもたちも楽しそうに、固定遊具で遊んだり、昆虫採集をしたり、良い1日を過ごしました。職員は9名参加し、父母の会の皆様のご厚意で招待を受けましたことお礼申し上げます。

***** 新しい職員が入りました！

傳福百合子 保育士
9月からやまぼうし組に入ります。どうぞよろしくお願ひします

